Fakultät für Agrarwissenschaften Öffentlichkeitsarbeit und Marketing



Auf zum Pferdestudium nach Göttingen!

32 Studienanfänger zum Wintersemester 2008 / 2009 belegen das ungebrochene Interesse an dem bundesweit einzigartigen Studiengang Pferdewissenschaften

Zum Wintersemester 2008 / 2009 haben sich 32 Studierende in den Studiengang "Pferdewissenschaften" an der Georg-August-Universität Göttingen eingeschrieben. Diese hohen Immatrikulationszahlen belegen das ungebrochen hohe Interesse an dem bundesweit einzigartigen Studiengang Pferdewissenschaften.

Als eine von ihnen hat Margit Paustian (23 Jahre) ihr Studium in Göttingen aufgenommen: Durch meine Mitarbeit in unserem Islandpferdegestüt, mein aktives Turnierreiten und meine Aktivität bei den Holsteiner Jungzüchtern bin ich begeistert von Pferden. Das Studienkonzept des Masterstudiengangs Pferdewissenschaften hat mich sofort überzeugt. Ich freue mich auf spannende vier Semester in Göttingen!

Daneben hat der Studiengang einen überaus positiven Effekt auf die Anfängerzahlen in dem Bachelorstudiengang "Agrarwissenschaften". Studieneingangsbefragungen der Fakultät für Agrarwissenschaften der Georg-August-Universität Göttingen zeigen, dass eine Vielzahl der Studienanfänger bewusst Göttingen gewählt haben, um nachfolgend das Masterprogramm "Pferdewissenschaften" absolvieren zu können.

Der Masterstudiengang "Pferdewissenschaften" wird von der Fakultät für Agrarwissenschaften in Kooperation mit der Tierärztlichen Hochschule Hannover und der Deutschen Reiterlichen Vereinigung angeboten. Das Curriculum des Studiengangs liefert wissenschaftliche Grundlagen für Pferdezucht und haltung sowie Kenntnisse in den Bereichen Pferdesport und Pferdebusiness.

Das Lehrangebot umfasst bspw. Veranstaltungen in den Bereichen der Physiologie, der Züchtung, Genetik und Fortpflanzung. Die Lehrangebote in den Bereichen Pferdesport und Pferdebusiness thematisieren unter anderem die Betriebswirtschaft und Unternehmensführung pferdehaltender Betriebe, die Organisation und Ausbildung im Pferdesport, das Event- und Sportmarketing sowie rechtliche Fragen. Praxisnahe Module und Exkursionen bereiten den wissenschaftlich qualifizierten Nachwuchs auf die berufliche Tätigkeit im Pferdesektor vor.

"Wir freuen uns, dass unser Studienkonzept nach wie vor ein so großes Interesse hervorruft. Mit unserem Studienangebot haben wir einen Studiengang eingerichtet, der der Bedeutung Niedersachsens als internationalem Marktführer in der Zucht von Sportpferden gerecht wird. Unsere Absolventen sind Experten für einen expandierenden Markt", so Prof. Dr. Dr. Matthias Gauly.

Das Studium setzt umfassende theoretische und praktische Kenntnisse in den Agrarwissenschaften oder verwandten Disziplinen voraus. Zugelassen zum Studium der Pferdewissenschaften sind Studierende mit einem (Bachelor-) Abschluss in einer fachlich einschlägigen Studienrichtung (z.B. Landwirtschaft, Biologie, Veterinärmedizin) und Studierende, deren Eignung in einem hochschuleigenen Auswahlverfahren überprüft wurde. Studienbewerber können jeweils zum 15. Juli eines Jahres ihre Bewerbungsunterlagen bei der Fakultät für Agrarwissenschaften einreichen.

Georg-August-Universität Göttingen
Fakultät für Agrarwissenschaften
Frau M. Sc. Christina Münch
Am Vogelsang 6
37075 Göttingen
<a href="http://www.pferdewissenschaften.uni-goettingen.decmuench@uni